
 Conselho Municipal de Meio Ambiente – CONSEMAC 
Câmara Setorial Permanente - Fundo de Conservação Ambiental – (CSP-FCA) 

ATA DE REUNIÃO DE ABRIL DE 2015 
 

REUNIÂO:  93ª Reunião Ordinária           DATA: 30/04/2015 

INÍCIO: 10 h                                                 TÉRMINO: 11h:30 min  

LOCAL: Sala do CONSEMAC - CASS 

COORDENADOR: Daniel Araújo - Câmara Municipal do Rio de Janeiro – CMRJ,  

RELATOR (A): Maria Lucia Vila Nova dos Santos ( representante  SMAC) 

1- PARTICIPANTES: 

Presentes: Daniel Araújo - Câmara Municipal do Rio de Janeiro – CMRJ ,Marco Antônio Barbosa 
(SENGE/RJ), Mauro Vanderlei (COMLURB),Maria Teresa de S. Gouveia (REARJ),Jorge Marcos 
Barros(REARJ) 

Ausências Justificadas: Jackeline Bahé ( ABS/RIO), Benvindo Augusto Dias –ABES/RIO 

Ausências não Justificadas: Harley Moraes Martins -(CRQ3), Noemi Rodrigues Nunes (SMF). 

Convidado: Lincoln Menezes (CONSEMAC), Markus S. W. Budzynks (APEDEMA-RJ), Brasiliano Vito 

Fico (Gerência 

PAUTA 

1) LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA ANTERIOR. 

Foi procedida a leitura da Ata anterior, a qual foi aprovada por todos os presentes 

2)  ANÁLISE DO  RELATÓRIO DE ACOMPANHAMENTO DOS PROJETOS FINANCIADOS PELO FCA.  

Como apresentação do Projeto da Cobertura Vegetal foi longa, Não foi analisado o relatório em 
questão. 
l  
3) APLICAÇÃO DOS RECURSOS DO FUNDO DE CONSERVAÇÃO AMBIENTAL.  

Como apresentação do Projeto da Cobertura Vegetal foi longa, Não foi analisado o relatório em 
questão. 
4) PRESTAÇÃO DE CONTAS DO CSP-FCA2014 E DIRETRIZES PARA 2016  

Como apresentação do Projeto da Cobertura Vegetal foi longa, ficou decidido uma reunião 
extraordinária para  discutirmos  as diretrizes para 2016 e a Prestação de contas de 2014, que será  
no dia 19/05/2015 , às 10:00 hs.   

 5) APRESENTAÇÃO DE PROJETOS NA CAMARA TÉCNICA. 

O Sr. Brasiliano Vito Fico, Gerente  do Monitoramento Territorial –CGCA/CMA/GMT, fez aos 
membros da CSP_FCA uma apresentação minuciosa e detalhada do Projeto da Cobertura Vegetal, 
respondendo de forma satisfatória e convincente às perguntas que lhe foram feitas pelos 
membros presentes.  

 



6) CONSIDERAÇÕES FINAIS. 

O Sr. Brasiliano Vito fico, considerou uma necessidade de buscar junto ao IPP ,um projeto de 
geração de ortofotos. Entretanto  foi sugerido  que o componente  desse projeto  tivesse 
visibilidade  para utilidade pública  ao trabalho,  através de divulgação.  

 O representante da COMLURB , o Sr. Mauro , informou que  a COMLURB já entregou o segundo 
galpão de Coleta Seletiva. 

PAUTA PARA PRÓXIMA REUNIÃO 

A) LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA ANTERIOR 

B) ANÁLISE DO RELATÓRIO DE ACOMPANHAMENTO DOS PROJETOS FINANCIADOS PELO FCA. 

C)ANÁLISE DO RELATÓRIO APLICAÇÃO DOS RECURSOS DO FUNDO DE CONSERVAÇÃO 
AMBIENTAL. 

D) ASSUNTOS GERAIS 

 

PROXIMA REUNIÃO  

Data : 28 de maio de 2015, 10:00hs 

Local:  sala do CONSEMAC 

 

 

 

 


